

Kantonsrat

Parlamentsdienste

Rathaus / Barfüssergasse 24

4509 Solothurn

Telefon 032 627 20 79

pd@sk.so.ch

www.parlament.so.ch

Medienmitteilung

Vertragsverlängerung mit Höherer Fachschule für Technik

Solothurn, 02. September 2019 – Die Bildungs- und Kulturkommission des Kantonsrates will den Übertragungsvertrag für die Höhere Fachschule für Technik Mittelland AG verlängern.

Die Höhere Fachschule für Technik Mittelland AG (HFTM-AG) führt seit August 2012 eine Höhere Fachschule mit Bildungsgängen im Bereich Technik. Dies im Auftrag der Kantone Solothurn und Bern. Der entsprechende Übertragungsvertrag soll nun um weitere vier Jahre (2020 bis 2023) verlängert werden.

Die Diskussion in der Bildungs- und Kulturkommission des Kantonsrates (BIKUKO) hat gezeigt, dass die Schule mit Standorten in Biel und Grenchen für die Region Jurasüdfuss sehr wichtig ist. Die Ausbildungslehrgänge sind praxisbezogen und wirken dem Fachkräftemangel entgegen. Die Schule geniesst in der Wirtschaft einen ausgezeichneten Ruf. Der finanzielle Aufwand für die neue Vertragsperiode hält sich stabil, obschon die Anzahl der Studierenden kontinuierlich zunimmt.

Die BIKUKO stimmt dem Übertragungsvertrag für die Höhere Fachschule für Technik Mittelland AG einstimmig zu.